

## "Hay que facilitar más apoyo al emprendedor"

En el seno de la Universidad de Cantabria se creó en 1982 la Fundación Leonardo Torres Quevedo, una institución que nació con el objetivo de promover la investigación en la institución académica. Desde entonces sus retos se han ido ampliando convirtiéndose en una herramienta más para el desarrollo regional y, también, para el fomento del emprendimiento. De hecho, la Fundación gestiona el Centro de Desarrollo Tecnológico de la Universidad de Cantabria (CDTUC) donde actualmente desarrollan su actividad 25 empresas y 6 grupos de investigación.

### **Emprendia**

Asimismo, la Fundación representa a la institución académica en la Red Emprendia, colabora con el nuevo CISE y es miembro de la APTE, ya que el CDTUC fue el primer Parque Tecnológico de la comunidad. En una entrevista concedida a EL GALLO, el director gerente de la Fundación Leonardo Torres Quevedo, Sergio Cicero, recuerda la trayectoria del CDTUC que comenzó

como un lugar de encuentro para empresas de base tecnológica y grupos de investigación que ha sido, en sus inicios, la sede de empresas que han tenido un notable desarrollo en los últimos años, como Acorde o TST. Asimismo, el CDTUC es el centro de actividad de grandes empresas como Indra o Fagor que quieren estar cerca de la Universidad.

Con un índice de ocupación en torno al 90 por ciento, el CDTUC se ha convertido en un centro de referencia ya no solo para las empresas de base tecnológica sino también para las basadas en Conocimiento. Se adapta así a las nuevas tendencias y amplía su radio de acción a este nuevo concepto de sociedades que surgen en el ámbito académico.

### **"No es suficiente"**

Y herramientas como el CDTUC son un buen ejemplo de apoyo a los emprendedores aunque, en palabras de Sergio Cicero, "no es suficiente" y "habría que facilitar más apoyo al emprendedor antes de que se embarque en una aventura empresa-



SERGIO CICERO, DIRECTOR GERENTE DE LA FUNDACIÓN LEONARDO TORRES QUEVEDO

rial" ya que, sus inicios, pueden verse entorpecidos con muchos trámites administrativos, por ejemplo.

En su opinión, las iniciativas que se están llevando a cabo en Cantabria y en la Universidad para favorecer el emprendimiento son fruto de una larga trayectoria de trabajo en la que se está poniendo mucho empeño. Avala esta afirmación el hecho de que en el equipo de gobier-

no de la UC se haya creado un Vicerrectorado para impulsar esta área.

De hecho, Sergio Cicero está convencido de que la institución académica podría convertirse en referente nacional del emprendimiento universitario ya que, además del Vicerrectorado, cuenta con otras iniciativas como el CDTUC, los Premios UCem o el recién creado CI-

SE, un centro único en Europa. "Actividad que debe consolidarse ya que se está trabajando en la buena dirección", asevera Cicero al tiempo que desea que este trabajo se vea revertido con un fuerte incremento de empresas en el CDTUC y que, por supuesto, éstas sobrevivan al inicio de su actividad ya que son las que "ayudan a retener talento en nuestra comunidad".